

Weckesser Wohnen

Event mit Sebastian Herkner

Dienstag, 12.06.2018

Weckesser Wohnen kann auf ein sehr erfolgreiches Event zurückblicken: Am 5. Juni war Designer Sebastian Herkner zu Gast im Einrichtungshaus in Wiesloch. Er ließ die knapp 200 Gäste an seinen Gedanken und Überlegungen zur Inspiration und Schaffung neuer Entwürfe teilhaben und nannte es selbst als Privileg, dass er im Rahmen seiner Arbeit so viel durch die ganze Welt reisen darf. Bei seinen Reisen stoße er immer wieder auf neue Ideen, inspiriert durch die Umwelt, Umgebung und die Architektur.

„Sebastian Herkner vermittelte uns einen ausgiebigen Einblick in die Entstehung neuer Entwürfe, er zeigte Skizzen, Prototypen und verschiedene Materialien. Das Thema Handwerklichkeit hat für ihn oberste Priorität“, so Hannah Weckesser, die sich bei Weckesser um Marketing kümmert

In einer Ausstellung waren zudem sämtliche Produkte von Sebastian Herkner zu sehen, welche die Kunden live erleben und ausprobieren und sich von den Herstellern direkt beraten lassen konnten. Es waren Vertreter der sieben an diesem Event beteiligten Hersteller zugegen – ClassiCon, Pulpo, Wittmann, Dedon, Thonet, Schönbuch und Schramm.

Event mit Sebastian Herkner